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FECHA:  JULIO  04  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Chocan  raudos   y  logran  salvarse   

  
Amenaza  SNTE  con  marchas,  de  violar  derechos  de  evaluados   

   Sin  acuerdos  para  la  nueva  redistritación   

   Crimen  a  domicilio   

  
Impulsará  la  IP  labor  en  prisión   

  
¡Liberado  por  juez!   

   BLOQUEAN  CALLES  EN  TULANCINGO   

  
Alerta  PC  sobre  riesgo  por  lluvia   

  
Suaviza  en  fast  track  GDF  el  Hoy  No  Circula   

  
Pega  extorsión  en  la  Condesa   

   CNTE  impide  evaluaciones  en  3  estados;;  SEP  afirma  que  no  existen  condiciones   

   Proteger  personas  y  tropas,  la  orden  en  Tlatlaya:  Sedena   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
Milenio-Sin   acuerdos   aún   para   la   redistritación   en   Hidalgo:   Continúa   discusión   y   análisis   de   los   escenarios   de  
distritación  electoral  de  Hidalgo  entre   los  representantes  de   los  diez  partidos  políticos  de   la  entidad.  Este  viernes  se  realizó  
una  reunión  en  la  que  no  se  lograron  consensos,  por  lo  que  prevalecen  tres  asuntos  por  resolverse:  el  accidente  geográfico  
en   la   Sierra   Alta,   la   integración   de   municipios   a   los   distritos   electorales   locales   de   Pachuca   Oriente   y   Poniente   que  
previamente  se  habían  contemplado  para  conformarse  de  manera  unitaria  y  la  compacidad  de  los  municipios  de  huasteca.  El  
secretario  general  del  Instituto  Estatal  Electoral  de  Hidalgo  (IEEH),  Francisco  Ortega  Sánchez,  hizo  un  llamado  a  
las  aún  diez  fuerzas  políticas  que  analizan  el  tema  para  revisar  con  responsabilidad  la  reconfiguración  distrital,  sin  anteponer  
intereses   políticos.   "Es   momento   de   hacer   política   y   de   revisar   con   absoluta   responsabilidad,   pensando   no   en   qué   me  
conviene  políticamente,  sino  en  qué  conviene  a  todos",  expresó.  Señaló  que  se  trata  de  acuerdos  que  deben  favorecer  en  un  
proceso   electoral   a   todas   las   partes,   incluidos   candidatos,   ciudadanos   y   autoridades   electorales.   Puntualizó   que   el   IEEH  
insiste  en  salvar  la  incorporación  de  Tlahuiltepa,  Tepehuacán  de  Guerreo  y  Lolotla  al  distrito  que  conforman  los  municipios  de  
Molango,  Calnali,   Eloxochitlán,   Juárez  Hidalgo,  Metztitlán,   Tianguistengo,  Xochicoatlán   y   Zacualtipán,   debido   a   la   dificultad  
que  implica  el  cruce  de  la  Sierra  Alta  y  la  inexistencia  de  caminos  accesibles  para  la  región  de  Jacala  y  Zimapán,  a  la  que  el  
primer   escenario   emitido   por   el   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   planteó   se   integrarán   los   tres  municipios  mencionados.  
"Supera  con  mucho  las  distancias  establecidas  en  el  criterio  que  son  de  dos  horas,  no  hay  manera  que  eso  se  atienda  en  ese  
sentido,  vamos  a  ver  si  se  supera  esta  situación  entre  hoy,  mañana  y  el  domingo".  Otro  de  los  temas  que  causan  controversia  
y  discrepancia  en  las  reuniones  de  trabajo  es  la  propuesta  expuesta  por  el  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI),  se  les  
incorpore  Mineral   del   Chico,  Mineral   del   Monte   y   Epazoyucan   respectivamente.   Al   respecto  Ortega   Sánchez   dijo   no   ver  
problema  en  el  caso  de  Mineral  de   la  Reforma  al   indicar  que  no  rompe  el  criterio,  "es  un  municipio  completo  que  sí  puede  
detener  otro  municipio  vecino  sin  ningún  problema,  el  problema  es  Pachuca  Poniente  el  que  ya  está  dividido  en  dos",  explicó.  
Asimismo  este  segundo  escenario  busca  prevalecer  el  criterio  de  compacidad  y  de  población  indígena  en  la  región  huasteca,  
al   integrar  un  distrito  con  los  municipios  de  Huautla,  Huazalingo,  San  Felipe  Orizatlán,  Tlanchinol,  Xochiatipan  y  Yahualica  y  
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uno  más  con  Atlapexco,  Huejutla  de  Reyes  y  Jaltocán.  El  lunes  6  de  julio  es  el  término  para  que  todos  los  interesados  hagan  
la  presentación  de  propuestas.  (Janet  Barragán,  página  12)  
Crónica-Aún  irresueltos  los  nombramientos  en  IEEH: Siguen  pendientes  los  nombramientos  de  los  directores  ejecutivos  
en  Capacitación  Electoral  y  Educación  Cívica,  así  como  Equidad  de  Género  y  Participación  Ciudadana  por  parte  del  Consejo  
General   del   Instituto   Estatal   Electoral   (IEEH),   luego   de   la   controversia   generada   en   el   pleno,   ante   la   posibilidad   de  
designar  un  hombre  como  titular  del  área  de  igualdad  en  el  organismo  hidalguense.  En  mayo  pasado,  el  presidente  del  IEEH,  
Mario  Ernesto  Pfeiffer   Islas,   propuso   como  director  ejecutivo  de  Equidad  de  Género  y  Participación  Ciudadana  a   José  
Guillermo   Corrales,   lo   cual   generó   debate,   pues   para   el   consejero   Augusto   Hernández   Abogado,   esta   designación  
promueve  la  discriminación  de  sexo  y  perfiles.  En  contra  de  este  nombramiento  también  se  manifestaron  los  representantes  
de  Movimiento  Ciudadano,  Guadalupe  Ordaz  y  Enrique  Carrasco  González  de  Movimiento  Regeneración  Nacional   (Morena),  
pues  a  su  juicio  el  Instituto  debe  posicionar  el  papel  de  la  mujer  en  una  dirección  encargada  de  promover  la  equidad.  Pese  a  
que  los  consejeros  Pfeiffer,  Isabel  Sepúlveda  y  Arminda  Frías  Austria  apoyaron  la  idea  de  que  un  hombre  encabece  los  
trabajos  de  equidad  de  género,  las  designaciones  quedaron  pendientes  hasta  consolidar  acuerdos.  (Rosa  Gabriela  Porter,  
página  10)  

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Pelea  PRI  por  distritos  con  un  solo  municipio: La  negativa  del  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI)  por  
modificar  distritos  que  considera  como  inamovibles,  estancó  los  trabajos  de  reconformación  del  mapa  distrital  en  Hidalgo  que  
realiza   el   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   con   propuestas   de   los   partidos   políticos.   En   un   segundo   escenario,   que   fue  
presentado   ayer   a   los   partidos   políticos   y   funcionarios   del   Instituto   Estatal   Electoral,   el   INE   logró   casi   cumplir   las  
peticiones  del  primer  encuentro,  a  lo  cual  sólo  restaban  algunos  detalles  por  razones  de  operatividad.  Uno  de  los  conflictos  
sería  originado  porque  el  día  de   la  elección  el  traslado  de  paquetes  y  resultados  se  complicaría  al  no  existir  carreteras  que  
conecten  a  Tepehuacán  con  Tlahuiltepa  y  Lolotla,  y  de  hacerlo,  el  costo  en  tiempo  sería  superior  a  las  cinco  horas;;  otro  era  
sumar  a  Huautla  al  distrito  que  contiene  a  Huejutla  y  Jaltocán.  La  propuesta  de   los  perredistas  en  hacer  modificaciones  en  
municipios  del  sur  del  estado  y   la  posterior  propuesta  del  PRI  por  modificar   los  distritos  que  contemplan  un  solo  municipio  
como  es  Mineral  de   la  Reforma,  Tulancingo  y   los  dos  de  Pachuca,  provocó  que   los  trabajos  se  entramparan.  Roberto  Rico,  
representante  del  tricolor  ante  las  instancias  electorales,  planteó  que  deberían  ser  modificados  los  dos  distritos  de  Pachuca,  
que  

  Con  estas  propuestas,  se  
vinieron  abajo   los  acuerdos  que  deben  quedar  afinados  antes  de   la  medianoche  del   lunes,  porque  de   otra  manera  el   INE  
tomará  la  decisión  sobre  su  primera  propuesta.  Ana  Alicia  Hoyo  Chalit,  titular  del  Registro  Federal  de  Electores  y  encargada  
de   moderar   los   trabajos,   dijo   que   el   lunes   por   la   mañana   se   habrán   de   reunir   de   nueva   cuenta   en   espera   de   nuevas  
propuestas.  De  modo  contrario,  dijo,  el  INE  asume  su  propuesta  inicial  y  hacen  de  lado  las  propuestas  por  falta  de  acuerdos  
entre  los  partidos  políticos.  Además,  indicó  que  el  escenario  presentado  ayer  buscó  cumplir  las  propuestas  de  los  partidos  y,  
además,   atendía   en  gran   parte   los   problemas  de  movilidad   y   logística   a   los   empleados   del   IEE   para   el   día   de   la   jornada  
electoral.  Mario  Pfeiffer  Islas,  presidente  consejero  del  IEE,  hizo  votos  por  que  haya  acuerdos  y  se  logre  desatorar  esas  
propuestas  para  permitir  que   la  operatividad  sea  más  efectiva  y  pronta  el  día  de   la  elección.  Redistritación.  Dividir   los  2  
millones  664  mil  habitantes  de  Hidalgo  en  18  distritos  para  obtener  una  constante  poblacional  que  alcanzó  los  148  mil  vecinos  
por   distrito.  En  atención   a   ocho  principios   rectores,   no   se   deben  dividir  municipios   y   tomar   en   cuenta   la   accesibilidad   por  
tierra.   Bajo   estos   conceptos   cada   distrito   puede   tener   un   15   por   ciento   menos   y   otro   15   arriba,   es   decir   que   el   rango  
permitido  va  de  125  mil  800  a  170  mil  200  habitantes  por  distrito.  (Jorge  Martínez,  página09)  
El  Independiente-Busca  PRI  romper  distritos  únicos  (Víctor  Valera,  página  03)  
El  Sol  de  Hidalgo-Sin  consenso  unánime,  aun  buscan  disertación  ideal  (Redacción,  Ojo  Política)  
Crónica-Tendría  PAN  3  mdp  más,  contextualiza  Asael  Hernández: Para  el  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  fue  favorable  
la   resolución  de   la  Suprema  Corte  de  Justicia  de   la  Nación   (SCJN),   sobre   los   recursos  estatales  para   los  partidos  políticos,  
pues  podrían  obtener  3  millones  de  pesos  más,  afirmó  su  dirigente  Asael  Hernández  Cerón.  Enfatizó  que  uno  de  los  institutos  
políticos  que  más   se  beneficia  de  esta   sentencia  de   la   corte,  es  precisamente  Acción  Nacional,  pues  de   recursos  estatales  
tienen   un   estimado   que   podrían   recibir   hasta   poco  más   de   tres  millones   de   pesos   anuales,   a   los   que   actualmente   tienen  
derecho.  

  Exhortó  al  gobierno  estatal  a  instalar  la  mesa  política  para  adecuar  la  fórmula  lo  más  pronto  
posible  y  hacerlo  en  un  ambiente  de  armonía,  acuerdos  y  conforme  a  las  especificaciones  que  marcó  el  fallo  de  la  Suprema  
Corte.  Recordó  que  en  días  pasados  invitó  a  los  partidos,  sobre  todo  a  los  de  oposición  a  entablar  un  dialogo  y  conformar  un  
bloque  fuerte,  para  sacar  adelante  este  y  otros  temas  que  aún  están  pendientes,  después  que  concluyó  el  proceso  electoral  
del  7  de  junio.  De  acuerdo  con  el  fallo  de   la  Corte,  el  PAN  recibiría  11.4  millones  de  pesos  en  total  para  este  año;;  pues  el  
recurso  inicial  del  estado  para  partidos  políticos  era  de  23.7  millones  de  pesos;;  pero  con  la  adecuación  que  ordenó  la  SCJN,  el  
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presupuesto  debería  triplicarse.  Sin  embargo,  el  secretario  de  Gobierno,  Salvador  Elguero  Molina,  indicó  que  el  presupuesto  
quedará  igual  y  sólo  adecuarán  la  fórmula  conforme  a  la  Ley.  (Jocelyn  Andrade,  página  11)  
El   Independiente-Critica   Movimiento   Ciudadano   IVA   en   comida   preparada: Movimiento   Ciudadano   lamentó   que  
cuando   la  economía  de  México  no  es   la  mejor  el  gobierno   federal  da  estocada  al  bolsillo  de   los  mexicanos  con   la   reciente  
modificación  a  la  Miscelánea  Fiscal  2015,  en  la  que  impone  IVA  a  la  comida  preparada.  A  partir  del  primero  de  julio  alimentos  
como   sándwich,  burritos,   pizza,   tortas,  quesadillas  o   cualquier   alimento  preparado  expendido  en   tiendas   de  autoservicio   o  
conveniencia  son  gravados  con  16  por  ciento  de  IVA.  El  gobierno  federal  apuesta  por  estas  drásticas  medidas  para  obtener  
recursos   mientras   que   el   dispendio   millonario   continúa,   lo   que   es   lamentable   ya   que   bien   podía   apostar   a   medidas   de  
austeridad  verdaderas.   cuestiones  

  Y  no  utilizar  medidas  que  van  en  detrimento  de  los  
mexicanos,  por  lo  que  el  coordinador  estatal  pidió  a  los  legisladores  corregir  esta  situación  debido  a  que  la  economía  de  los  

  (Redacción,  página  05)  
Uno  más  Uno-IVA  en  alimentos  afecta  economía:  MC  (Redacción,  página  04)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Criterio-Generan   dudas   de   la   oposición   las   nuevas   propuestas: La   posibilidad   de   modificar   los   dos   distritos   de  
Pachuca,  el  de  Mineral  de  la  Reforma  y  Tulancingo,  que  ayer  dio  el  Instituto  Nacional  Electoral  en  la  mesa  de  negociación,  fue  

redistritación.  David  Reyes  Santa  María,  representante  del  PAN,  dijo  que  tal  parece  que  esta  nueva  dinámica  busca  otro  tipo  
de  beneficios  y  no  justamente  el  de  los  equilibrios,  y  por  ello  se  mantendrán  en  que  la  segunda  propuesta  presentada  por  el  
INE  sea  respetada.  Roberto  Rico,  del  PRI,  planteó  que  la  posibilidad  de  sumar  a  los  dos  distritos  de  Pachuca  y  Mineral  de  la  
Reforma  un  municipio  más,  es  con  el  fin  de  proyectar  su  crecimiento  poblacional  y  descartó  que  busquen  coronar  los  distritos  

  Dalia   del   Carmen   Sánchez,   del   PRD,   dijo   que   se  
encuentra   en   juego   algún   beneficio   electoral   con   estos   movimientos,  
embargo,  dijo  que  ellos  velarán  por  que  se  respeten   los  acuerdos   iniciales  de  no  mover  Pachuca  y  Mineral  de   la  Reforma.  
Además,  anunció  que  para  el   lunes  realizarán  un  replanteamiento  que  beneficie  a   los  más  y  se   logre  evitar  conflictos  en   la  
cuestión   de   logística   y   operatividad.  
primer  escenario  que  a  nadi   
motivando  a  nuestro  electorado,  por  ello  no  consideramos  viable  que  sean  movidos  los  criterios  establecidos  el  arranque  de  

  (Jorge  Martínez,  página  09)  
Milenio-Plantean  propuestas  sobre  el  nuevo  mapa  electoral  del  estado  (Janet  Barragán,  página  12)  
Crónica-Abre  controversia  nuevo  esquema  de  redistritación  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  10)  
El  Sol  de  Hidalgo-Credencial  015  perderá  vigencia  en  2016:  INE: El  próximo  15  de  diciembre  sería  el  último  día  en  
que  módulos  del   Instituto  Nacional  Electoral   (INE)   reciban   trámites  para   renovar   credencial   de  elector,   sea  por   cambio  de  
domicilio,  corrección  de  datos,  ingreso  al  padrón  electoral  o  la  renovación  de  plásticos  con  último  recuadro  015  que  perderán  
vigencia  desde  el  primero  de  enero  de  2016.  Esto  lo  informó  Ana  Alicia  Hoyo  Chalit,  vocal  del  Registro  Federal  de  Electores  
(RFE)  del  INE,  señalando  que  desde  el  8  de  junio  anterior,  día  posterior  de  la  elección  federal,  inició  la  campaña  permanente  
de  credencialización,  mientras  que  del  uno  de  septiembre  al  15  de  diciembre  realizarán  la  campaña  especial  con  miras  a   la  
elección  de  gobernador,  diputados  y  alcaldes  de  2016  en  Hidalgo.  "Tienen  el  tiempo  suficiente,  menos  de  cinco  meses,  para  
hacer  el  trámite  sin  ninguna  complicación  en  los  módulos  de  credencialización  del  INE",  expuso  la  funcionaria,  subrayando  la  
situación  especial  de  la  credencial  con  último  recuadro  015,  pues  solo  continuará  vigente  este  año  y  no  servirá  para  votar  en  
las  elecciones  locales  de  2016.  Después  de  subrayar  que  por  lo  anterior  es  importante  renovar  esas  credenciales,  Ana  Alicia  
Hoyo   Chalit   explicó   que   la   campaña   permanente   comenzó   del   8   al   15   de   junio   con   15   módulos   módulos   fijos   y   fijos  
adicionales,  y  el  15  de  junio  se  sumó  el  resto  de  semifijos  y  móviles,  con  lo  que  el  INE  funciona  con  26  módulos  en  el  estado.  
Apuntó  que  algunos  de  ellos   laboran  con  doble  tuno,  como  los  de  Tulancingo,  Tula,  Pachuca  y  Tepeapulco,  con  horario  de  
07:00  a  19:00  horas  de  lunes  a  viernes,  y  sábado  de  08:00  a  14:00  horas.  El  de  Ixmiquilpan,  precisó,  atiende  en  doble  turno  
también,  pero  con  horario  de  07:00  a  19:00  horas,  de  lunes  a  viernes,  y  los  sábados  de  08:00  a  14:00  horas.  Agregó  que  hay  
módulos   fijos  en  Huejutla,  Tepeapulco,  Actopan,  Tulancingo,  Tula,  Pachuca  e   Ixmiquilpan.   Tienen  doble   turno,  detalló,   los  
módulos  de  Huejutla  y  Actopan,  pues  su  horario  de  atención  es  de  08:00  a  15:00  horas  de  lunes  a  viernes  y  sábado  de  09:00  
a  13:00  horas.  En  tanto,  los  semifijos  y  móviles  laboran  de  09:00  a  16:00  horas  de  lunes  a  viernes.  Finalmente,  explicó  que  
en  Hidalgo  hay  cinco  módulos  fijos  adicionales:  Huichapan  (con  horario  de  08:00  a  15:00  horas),  Tlaxcoapan  (08:00  a  15:00  
horas),   Pachuca   (Tulipanes,   08:00   a   20:00   horas),   Tizayuca   (08:00   a   20:00   horas)   y   Cuautepec   (08:00   a   15:00   horas).  
(Redacción,  Ojo  Política)  
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C  O  N  G  R  E  S  O  
El   Independiente-Pide   Congreso   vigilar   coctelería   mezclada   con   bebidas   energéticas: Las   bebidas   energéticas  
mezcladas  con  alcohólicas  causan  estragos  a  la  salud,  no  solo  física  sino  mental,  puesto  que  excitan  al  sistema  nervioso  por  la  
taurina   y   cafeína   que   contienen.   Cuando   pasa   el   efecto,   el   consumidor   presenta   lagunas   mentales   y   deterioran   el  
pensamiento   lógico-racional   de   quien   las   ingiere.   Por   ello,   las   y   los   diputados   locales   exhortaron   a   la   Comisión   para   la  
Protección  Contra  Riesgos  Sanitarios  de  Hidalgo  (Copriseh)  para  que  intensifique  inspecciones  en  restaurantes  y  bares  donde  
venden  bebidas  alcohólicas  a  fin  de  verificar  que  cumplan  con  la  ley  en  la  materia.  El  exhorto  fue  propuesto  por  la  legisladora  
del   Partido  Revolucionario   Institucional   (PRI)  Dora  Castelán  Neri,  mientras   que   el   acuerdo   económico   fue   leído   durante   la  
sesión  ordinaria  por  la  representante  priista  Rocío  Tello  Zamorano,  quien  expresó  que  las  bebidas  energéticas  están  de  moda  
en  el  país.   evitalizadoras.  Contienen  cafeína,  aminoácidos,  carbohidratos,  vitaminas,   taurina  y  en  
ocasiones   extractos   de   plantas   medicinales   como   ginseng   o   guaraná   que   resultan   perjudiciales   para   la   salud   de   sus  
consumidores   y   sus   efectos   negativos   se   incrementan   con      Consideró   que   a   pesar   del  
gravamen   de   25   por   ciento   para   desincentivar   el   consumo,   tal   restricción   no   parece   tener   eco   dentro   del   territorio  
hidalguense.  En  pro  del  acuerdo  económico  participó  la  legisladora  del  Partido  Nueva  Alianza  (PNA)  Eugenia  Muñoz  Espinoza,  
quien   dijo   que   si   se   abusa   de   las   bebidas   energéticas   combinadas   con   el   alcohol   pueden   presentarse   casos   de   ansiedad,  
taquicardias,  aumento  de  la  presión  arterial,  insomnio,  falta  de  coordinación  motora  y  mareo.  (Redacción,  página  05)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Crónica-Fortifican   esquemas   en   función   de   la   equidad: Participaron   coordinadores   regionales   y   directores   de   la  

  y  

tradicional  en  los  hombres  y  de  cómo  afecta  en  su  entorno;;  así  como  para  promover  la  igualdad  entre  hombres  y  mujeres  y  
con  ello  prevenir  la  violencia  por  razones  de  género.  
el  tema  de  la  igualdad  real  entre  mujeres  y  hombres  es  producto  de  sus  convicciones  como  político  de  manera  fundamental,  y  
como  ser  humano  de   form
Delgado,  durante  la  inauguración  del  taller.  Destacó  la  iniciativa  y  el  compromiso  de  los  titulares  de  la  Secretaría  de  Gobierno  
y  de  la  Secretaría  de  Planeación,  Desarrollo  Regional  y  Metropolitano,  Salvador  Elguero  Molina  y  Alberto  Meléndez  Apodaca,  
respectivamente.   La  presidenta  del  Patronato  del  DIFH  exhortó  a   los  participantes  a   formar  parte  de  una  nueva   forma  de  
construir  redes  de  colaboración,  para  que  su  co

  La  presidenta  del  Patronato  del  DIF  estatal  citó  que  entre  los  grandes  retos  
que  enfrenta  la  sociedad  hidalguense  es  que  los  hombres  
que  determinan   cómo  pensamos,   cómo  actuamos   y   deciden   incluso   lo   que  queremos   lograr.   Todo   esto   para   que  ustedes  
también  aprendan  a  disfrutar   la   igualdad.  Es  hacer  de   la  política   la  realidad  posible.  Por  eso  se  habla  de   la  perspectiva  de  

  La  igualdad  entre  hombres  y  mujeres  debe  contar  con  el  apoyo  de  todas  las  
personas  que  integran  una  sociedad,  pues  la  igualdad  tiene  como  fin  que  todas  y  todos   tengan  las  mismas  oportunidades  y  
reconocimientos   ante   la   educación,   la   familia,   la   justicia,   el   trabajo,   el   deporte   y,   también,   la   política.   Una   de   las  
circunstancias  que  más  lastima  a  la  sociedad  contemporánea  es  la  violencia,  particularmente  la  ejercida  hacia  las  mujeres,  la  
cual  data  de  décadas  con  una  carga  cultural;;  para   frenarla  y  prevenirla  se  requiere  de  una  carga  emotiva  y  cultural,  de   la  
reflexión  sobre  conductas  inmersas  en  los  actos  de  violencia  hacia  las  mujeres,  citó  Elguero  Molina.  Invitó  a  los  asistentes  a  
replicar  este   taller  con   líderes  comunitarios,  así   como  con  hombres   interesados  en  construir  nuevas   formas  de  relacionarse  
con   las  mujeres,  a  partir  del   respeto  a  sus  derechos  humanos,   con  capacidad  de  análisis   y  de   reflexión,  quienes  a  su  vez  
también  se  conviertan  en  multiplicadores  de  esta  experiencia.  En  Hidalgo  las  condiciones  están  dadas  para  tener  un  estado  
justo  e   igualitario  para  ello  se   requieren  hombres  dispuestos  a   renunciar  a   los  privilegios  del   sistema  patriarcal  para  hacer  
realidad  la  igualdad  a  la  que  aspiramos,  señaló  María  Concepción  Hernández  Aragón,  directora  del  Instituto  Hidalguense  de  
las  Mujeres.  Para  erradicar   toda   forma  de  violencia  entre   seres  humanos  es   importante   trabajar   con   los   hombres,  por   ser  
éstos  quienes  aparecen  en  la  mayoría  de  los  casos  como  protagonistas  o  actores  de  las  agresiones  en  contra  de  las  mujeres.  
(Milton  Cortes,  página  09)  
El  Sol  de  Hidalgo-Platicas  a  varones  sobre  equidad  de  género  (Redacción,  página  6A)  
Plaza  Juárez-Compromiso  de  Francisco  Olvera  hacia  la  igualdad  entre  mujeres  y  hombres  es  producto  de  sus  
convicciones:  Guadalupe  Romero  (Redacción,  página  3A)  
Síntesis-Sensibilizan  a  personal  de  la  Segobh  sobre  la  masculinidad  (Susana  Jiménez,  página  05)  
Uno  más  Uno-Compromiso  de  JFOR  hacia  la  igualdad  entre  mujeres  y  hombres  (Redacción,  página  05)  
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C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  

:  Más  tarda  la  autoridad  en  retirarlos,  que  ellos  en  volverse  a  colocar  y  si  los  quitan  de  
festarse,   hacer  marchas,   plantones   y  

amenazar  con  tomar  medidas  extremas.  Son  los  ambulantes  que  pululan  por  la  ciudad,  escogiendo  sitios  privilegiados,  donde  
se  suponen  mayores  ventas  y  se  instalan  donde  sus  dirigentes  les  indican  y  les  dan  permisos,  como  credenciales  de  alguna  
organización,   con   la   que   hacen   valer   su   derecho   al   trabajo   y   a   no   ser   molestados,   pues   para   eso   han   aportado  
anticipadamente  su  cuota  para  el  líder,  que  los  manipula,  sea  para  las  marchas,  sea  para  llevar  votos  a  algún  partido  polít ico  
o  simplemente  para  engordarle   la  bolsa.  Eso  ocurre  cotidianamente  en  la  capital  del  estado,  primero  en  el  centro  histórico,  
donde   la  orden  fue  retirar  a   todos   los  ambulantes,  pero  como  eran  tiempos  electorales,  vino  una  orden  desde   lo  alto  para  
frenar   los  operativos,  pues   los  ambulantes  organizados  en  tres  organizaciones,  amagaban  con  votar  por   la  oposición  si   los  
retiraban.  Apenas  el  fin  de  semana  pasado,  se  realizó  otro  operativo  primero  para  notificar  y  luego  para  retirar  a  integrantes  
de  la  FOIDEH,  una  organización  que  dirige  Oscar  Pelcastre,  a  quien  muchos  conocen  por  su  apasionada  labor  en  favor  de  la  
construcción  de  un  mercado  cerca  del  Panteón  Municipal,  llamado  Sonorita.  No  ha  comenzado  a  operar  aún  el  Tuzobús  y  las  
huestes   de   Pelcastre,   que   dan   cuotas   de   100   pesos   a   cambio   de   una   credencial   que   los   autoriza   a   colocar   sus   puestos  
semifijos,  se  apropiaron  de  los  puentes  peatonales  en  la  mayoría  de  las  paradas  del  Tuzobús,  donde  lo  mismo  venden  tortas,  
chinicuiles,   tacos  de  canasta,  dulces  y  cigarrillos  sueltos,  y   todo   lo  que  uno  se  pueda   imaginar.  Ante  esta  acción  el   jueves  
amagaron   con  manifestarse   frente   a   la   presidencia  municipal,   para   reclamar   su   derecho   al   trabajo   y   que   les   permitieran  

s   arcas   municipales,   pero   sí   al   bolsillo   de   su   dirigente,   quien  
presume  tener  más  de  500  seguidores.  El  conflicto  no  termina  y  difícilmente  se  resolverá  pronto,  pues  representa  un  jugoso  

bulante.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
Milenio-   
  
:Que   las  movilizaciones   de   los  maestros   disidentes   en  Hidalgo   estaban  planeadas   para   continuar   este   fin   de   semana;;   sin  
embargo,  un  cambio  en  los  planes  del  grupo  de  maestros  cambió  una  manifestación  para  el  siguiente  lunes,  la  cual  saldrá  de  
la  secundaria  general  1,  de  Pachuca,  hacia  el  centro  de  la  ciudad.  La  movilización  se  tiene  programada  para  el  mediodía,  en  la  
que  profesores  agremiados  a  la  Coordinadora  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Educación  (CNTE)  protestarán  en  contra  de  la  
evaluación  que  hace  la  SEPH.    
  
:Que  a  raíz  del  nombramiento  (no  oficial  todavía)  del  obispo  Salvador  Rangel  como  encargado  de  la  diócesis  de  Chilpancingo,  
se   destapó   el   secreto   que   tenía   bien   guardado   el   religioso,   pues   ahora   un   grupo   de   pobladores   de   Huejutla   pide   a   las  
autoridades   que   lo   regresen   a   Hidalgo   para   que   responda   por   el   supuesto   delito   de   encubrimiento   de   un   sacerdote   que  
cometió  pederastia,  por  el  que  incluso  dicen  que  hubo  una  víctima  con  embarazo.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR    
Víctor  Trejo  vs  "Maru"  Muñoz    
La  pelea  de  esta  semana  se  dio  al  interior  de  la  bancada  del  partido  Nueva  Alianza  en  el  Congreso  del  estado,  pues  el  líder  de  
la  fracción  del  Panal,  Víctor  Trejo,  señaló  que  tras  las  elecciones  continuará  el  proceso  de  expulsión  de  los  diputados  María  
Eugenia   Muñoz,   J.   Dolores   López   y   la   recién   ungida   legisladora   Diana   Montes,   quien   entró   en   sustitución   de   Sandra  
Hernández,  pero  también   le   tocará  recorte.  Según  el  propio   legislador   Víctor  Trejo,  el  partido  tendrá  que  quedar   limpio  de  
cualquier  aroma  que  huela  al  tridente  sagrado  (Mima  García,  Moisés  Jiménez  y  Alejandro  Soto)  para  enfrentar  las  elecciones  
de  2016.    
ÚLTIMO  ROUND    
Las   redes   sociales  siguen  dando  de  qué  hablar,  pues  se  usan  para  denostar   y  confundir  al  público  ávido  de  material  para  
burlarse.  Gracias  a  que  los  burócratas  de  Ixmiquilpan  se  la  pasan  todo  el  día  en  el  Face  en  lugar  de  trabajar,  se  dieron  cuenta  
de  un  perfil  falso  de  la  feria  municipal  que  anuncia  lo  que  la  alcaldía  anunciará  también.  En  twitter  circula  una  imagen  que  
supuestamente   es   un  manual   que  hizo   el   Comité   Estatal   de   Sanidad  Vegetal   de  Hidalgo   para   combatir   la   enfermedad  del  
dragón  amarillo  en  árboles,  con  las  ¡Sexy  curable!    
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LA  ENCUERADA  DE  RULE    
Los  trabajadores  de  la  Casa  Rule  se  tuvieron  que  chutar  ayer  el  show  de  una  comerciante  inconforme  debido  a  que  el  regidor  
Néstor   Gómez   El   Payo   le   ha   fallado...   pero   en   cuestiones   comerciales,   por   el   control   de   la   Barata   de   Pachuca.   ¿Y   los  
ciudadanos  qué  culpa  tenemos  de  ver  semejante  cosa'  
  
(Redacción,  página  06)  
Independiente-   
  
Ni  siquiera  para  la  redistritación  hay  acuerdo.  
  
(Redacción,  página  web)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Más   que   generar   alboroto,   la   finalidad   ante   el   escenario   atípico   que   enfrentó   Hidalgo,   desde   que   comenzó   el   año,   es  
despertar  conciencia  entre  los  habitantes  de  Pachuca,  así  como  de  la  zona  metropolitana  para  evitar  obstáculos  en  materia  de  
protección  civil.  La  condición  continuará  pues  el  tiempo  fuerte  de  lluvias  aún  no  llega,  de  ahí  que  redoblar  esfuerzos  a  favor  
de  los  habitantes  es  imperativo.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Arriba-Horacio  Hernández: Aparece  el  titular  del  Instituto  Municipal  para  la  Cultura,  en  Pachuca,  como  uno  de  los  perfiles  
que  imprime  especial  énfasis  en  las  labores  correspondientes  al  impulso  de  programas  que  permitan  hacer  una  ciudad  donde  

ido  a  personas  de  15  a  35  años  de  edad.  
  
Abajo-Salvador  Sosa: Parece  que  la  consigna  del  joven  Salvador  Sosa  Arroyo,  como  coordinador  de  la  bancada  de  Acción  
Nacional  en  el  ayuntamiento  de  Tulancingo  no  fue  acatada  del  todo.  Como  ejemplo  está  que  como  titular  de  la  Comisión  de  
Protección  Civil  poco  ha  hecho  para  aventajar  en  temas  relacionados  a  esta  materia,  ya  que  lo  más  destacado  sobre  esta  área  
fue  su  presentación.  
    
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
CHANTAJES  
Los   comerciantes   ambulantes   de   Pachuca   no   se   resignan   a   entrar   al   orden   y   se  manifiestan   en   diferentes  
formas   para   tratar   de   presionar   a   las   autoridades   y   así   seguir   fuera   del   reglamento.   Si   bien   la   actividad  
comercial   informal   es   producto   de   las   malas   condiciones   económicas,   también   sucede   que   estos   grupos  
crecieron   al   abrigo   de   organismos   políticos   que   los   utilizaron   para   trabajos   sucios   y   como   recompensa   les  
toleran   trabajar   al   margen   de   las   leyes.  Hoy,   el   ambulantaje   es   un   problema  mayúsculo,   sobre   todo   en   el  
primer  cuadro  de  Pachuca  y  la  pelea  de  intereses  ya  inició.  
    
ALERTAN  
En   jaque   tienen   las   lluvias   e   inundaciones   a   la   capital   del   estado   y  municipios   cercanos,   pues   áreas   como  
Matilde  y  Santa  Matilde  se  encuentran  a  merced  del  clima.  Vecinos  de  la  zona  tiemblan  cuando  el  cielo  se  oscurece  ya  
que  la  más  leve  precipitación  genera  inundaciones  que  no  sólo  afectan  las  vías  de  comunicación  sino  sus  casas  y  negocios.  
    
PROMOCIÓN  
Julio   Soto,   alcalde   de   Tulancingo,   tiene   un   elaborado   proyecto   para   concluir   su   administración   el   cual   incluye   promoción  
personal  en  busca  de  un  nuevo  espacio  de  elección  popular.  El  presidente  hace  buenas  migas  con  autoridades  estatales  por  lo  
que  en  el  papel  es  probable  que  su  proyecto  fructifique;;  sin  embargo,  hay  qué  esperar  para  conocer  por  qué  partido  político  
podría  buscar  esta  nueva  posición.  
  
(Redacción,  página  02)  
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P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Suaviza  en  fast  track  GDF  el  Hoy  No  Circula: La  Comisión  Ambiental  de   la  Megalópolis  (CAMe)  avaló   la  
propuesta   del   jefe   de   gobierno   del   Distrito   Federal,   Miguel   Ángel   Mancera,   para   que   los   automóviles   accedan   a   los  
hologramas  1  y  0  dependiendo  de  sus  emisiones  contaminantes  y  no  conforme  al  año  del  vehículo,  como  se  establecía.  
Mediante  un  comunicado  de  prensa,  la  CAMe   conformada  por  las  entidades  del  Distrito  Federal,  Estado  de  México,  Hidalgo,  
Morelos,  Puebla  y  Tlaxcala  y   la  Secretaría  de  Medio  Ambiente  y  Recursos  Naturales  (Semarnat)    informó  que,  después  de  
una  reunión  extraordinaria,  se  analizó  la  resolución  de  la  Suprema  Corte  de  Justi

modificaciones   del   esquema   del   Programa   de   Verificación   Vehicular   Obligatoria,   aunque   no   especificó   cuándo   se   daría   a  
conocer  el  cambio.  El  jueves  pasado,  la  SCJN  avaló  que  por  vía  de  juicio  de  amparo,  los  propietarios  de  vehículos  particulares  
de  modelos  anteriores  a  2007  podrán  acceder  a  los  hologramas  1  y  0.  Conforme  al  programa  vigente  del  Hoy  No  Circula,  la  
calcomanía  1  restringe  la  circulación  dos  sábados  al  mes  y  un  día  entre  semana;;  mientras  que  la  0  queda  exenta  de  todas  las  
limitaciones  de  dicho  programa.     Ayer,  el  Gobierno  del  Distrito  Federal  anunció  que  conforme  a  la  
resolución   de   la   SCJN,   solicitó   a   la   CAMe   la   modificación   del   programa   de   verificación   vehicular   para   ser   aplicada   en   el  
segundo  semestre  de  este  año,  que  inició  el  miércoles.  En  conferencia  de  prensa,  el  Consejero  Jurídico  y  de  Servicios  Legales  
(Consejur),  José  Ramón  Amieva,  explicó  que  el  objetivo  de  la  modificación  es  que  los  particulares  no  tramiten  más  amparos  
ante  la  Suprema  Corte  y  sea  un  proceso  directo  en  los  verificentros,  es  decir,  que  se  otorguen  los  hologramas  conforme  a  la  
revisión  de  emisión  de  gases  y  no  al  año  del  auto.  
necesario  promover  ningún  amparo,  que  la  jueza  o  juez  de  distrito  no  conozca  de  un  tema  de  suspensión  y  que  de  manera  
voluntaria   el   gobierno  de   la   ciudad   acepte   la   aplicación   de   este   criterio   e   informe  a   los  Centros   de  Verificación   que   en   el  

explicó.  Dijo  que  después  de  la  aprobación  de  la  Comisión  Ambiental,  se  tiene  que  generar  un  documento  modificatorio  del  

  La  problemática.  Amieva  Gálvez  explicó  que  tribunales  colegiados  habían  recibido  diversos  juicios  
de  amparo   los  cuales  se  centraron  en  el   tipo  de  calcomanía  que  recibían   los  vehículos  después  de  realizar  el  análisis  de   la  
emisión  de  gases  correspondiente  al  programa  de  verificación.  
criterio,  modificar  el  programa  y  que  esto  sea  una  medida  que,  respetando  lo  que  ha  determinado  la  Suprema  Corte,  sea  de  
aplicación  general  para  todos   los  vehículos,  reitero,  de   la  Megalópoli

  (Sandra  Hernández,  primera  plana)  
La  Jornada-Proteger  personas  y  tropas,  la  orden  en  Tlatlaya:  Sedena:  La  Secretaría  de  la  Defensa  Nacional  (Sedena)  
respondió  anoche  al  informe  del  Centro  de  Derechos  Humanos  Miguel  Agustín  Pro  Juárez  (Centro  Pro).  Señaló  que  hubo  un  
documento   el   cual   no   sé   difundió   en   su   totalidad    con   instrucciones   a   los  militares   que   participaron   en   el   llamado   caso  
Tlatlaya,  que  buscaba  a  proteger  la  vida  de  las  personas  y  la  seguridad  de  las  tropas.  En  un  comunicado,  que  hizo  llegar  a  los  
medios   cerca  de   las   11  de   la  noche,   la  Sedena   informó  que  el   documento  aludido  por  el  Centro  Pro   contiene  en   total   38  
indicaciones,  que  no  menciona  en  su  totalidad,  de  cuyo  análisis  se  desprende  que  su  propósito  es  que   las  operaciones  del  
personal   castrense   se   ajusten   al  marco   jurídico   vigente   que   contempla   el   respeto   irrestricto   de   los   derechos  humanos.   La  
dependencia,  recalcó  que  la  indicación  central  a  los  soldados  y  oficiales  que  participaron  en  el  operativo  en  Tlatlaya,  estado  
de  México,   fue  privilegiar   el   respeto  a   los  derechos  humanos,  lo  que   se  acredita  en  varias  párrafos   del  documento.  Y   cita  
varios  de  ellos:  
d   

  
realizarse   con   estricto   respeto   a   los   derechos   humanos,   evitando   cateos   sin   orden   de   la   autoridad   judicial,   así   como   el  

  
uso  legítimo  de  la  fuerza  por  parte  del  personal  del  ejército  y  fuerza  aérea  mexicanos,  en  cumplimiento  del  ejercicio  de  sus  

  En  su  informe,  el  Centro  
Pro  se  refirió  a  la  orden  de  abatir  a  los  delincuentes  en  horas  de  oscuridad.  (Redacción,  primera  plana)    
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Excélsior-CNTE   impide   evaluaciones   en   3   estados;;   SEP   afirma   que   no   existen   condiciones: La   Coordinadora  
Nacional   de  Trabajadores   de   la   Educación   (CNTE)   orilló   a   la   Secretaría   de  Educación   Pública   (SEP)   a   cancelar   este   fin   de  
semana   la  aplicación  de   las  evaluaciones  para   ingreso  y  promoción  en  educación  media   superior  en  Oaxaca,  Michoacán   y  
Chiapas.  Ramiro  Álvarez  Retana,  coordinador  nacional  del  Servicio  Profesional  Docente  de  la  SEP,  afirmó  que  no  existen  las  
condiciones  para  que  en  esas  entidades  los  aspirantes  acudan  a  las  sedes  de  aplicación.  En  consecuencia,  los  más  de  seis  mil  
200  aspirantes  de  dichas  entidades   tendrán  que  esperar  una  segunda  etapa  para  ser  evaluados.  Álvarez  Retana  manifestó  
que   la  SEP,   las  autoridades  educativas  y   los  organismos  descentralizados  tienen  como  propósito  fundamental  garantizar   las  
condiciones   de   seguridad   de   los   participantes   en   estos   procesos.   En   el   país   se   pondrán   a   concurso   17   mil   plazas   para  
profesor,  director,  supervisor  y  asesor   técnico  pedagógico  de  bachillerato,  de   las  cuales  más  de  11  mil  400  son  de   ingreso  
como   docente.   TRES   ESTADOS   SIN   EVALUACIÓN.   Las   acciones   de   la   Coordinadora   Nacional   de   Trabajadores   de   la  
Educación  (CNTE)   lograron   impedir  este   fin  de  semana   la  aplicación  de   las  evaluaciones  para  el   ingreso  y   la  promoción  en  
educación  media  superior  en  Oaxaca,  Michoacán  y  Chiapas.  Así,  los  más  de  seis  mil  200  aspirantes  de  esas  entidades  tendrán  
que   esperar   una   segunda   etapa   para   ser   evaluados,   pues   la   SEP   se   vio   obligada   a   establecerla,   para   evitar   que   la   CNTE  
obstaculice  el  proceso  del  4  al  6  de  julio,  como  estaba  previsto  en  el  calendario  de  evaluaciones.  Al  dar  a  conocer  los  detalles  
sobre  los  concursos  de  evaluación  que  efectuarán  este  fin  de  semana,  el  funcionario  admitió  que  cuatro  mil  129  aspirantes  de  
Chiapas,  867  de  Oaxaca  y  mil  226  de  Michoacán  serán  evaluados  en  una  segunda  etapa,  debido  a  que  no  hay  condiciones  
para  que  los  evalúen  estos  días.  Por  lo  tanto,  dijo,  la  SEP,  las  autoridades  educativas  y  los  organismos  descentralizados  tienen  
como  propósito  fundamental  garantizar  las  condiciones  de  seguridad  de  los  participantes.  En  conferencia  de  prensa,  Álvarez  
Retana  detalló  que  en  el  país  se  concursarán  alrededor  de  17  mil  plazas  para  profesor,  director,  supervisor  y  asesor  técnico  
pedagógico  de  bachillerato,  de  las  cuales  más  de  11  mil  400  son  de  ingreso  como  docente,  cuatro  mil  772  para  director,  561  
para  supervisor  y  495  para  asesor  técnico  pedagógico.  Expuso  que  en  el  concurso  de  promoción  a  director  hay  más  plazas  
que  aspirantes,  pues  la  oferta  es  de  cuatro  mil  772  plazas,  pero  sólo  hay  cuatro  mil  182  aspirantes,  por  lo  que  habrá  planteles  
que  se  quedarán  sin  esa  figura  directiva,  la  cual  será  ocupada  por  alguien  con  el  perfil,  pero  de  manera  temporal.  Lo  mismo  
ocurre  con  las  vacantes  de  supervisor,  ya  que  la  SEP  ofrece  561  plazas,  pero  sólo  hay  530  aspirantes,  de  modo  que  sobran  31  
puestos  que  serán  cubierto  de  manera  temporal  por  docentes  con  el  perfil;;  éstos  no  se  quedarán  con  la  plaza,  que  volverá  a  
ofertarse  el  próximo  año.  Según  los  registros,  Chiapas  es  la  entidad  con  más  aspirantes  para  ingresar  a  la  educación  media  
superior,  que  tendrán  que  esperar  nuevas  fechas.  (Lilian  Hernández,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  quien   reaccionó   tarde  al  anuncio  del   jefe  de  Gobierno,  Miguel  Ángel  Mancera,  quien  pidió   la   renuncia  a  su  gabinete  
legal,  fue  el  procurador  capitalino,  Rodolfo  Ríos  Garza,  pues  hasta  ayer  se  atrevió  a  reproducir  el  tema  en  su  cuenta  oficial  de  
Twitter.  El  funcionario  retuiteó  el  mensaje  del  jefe  del  GDF  a  sus  18  mil  639  seguidores,  cuando  ya  todos  sabían  del  asunto.  
Quizá  él  ya  estaba  enterado  que  será,  junto  con  el  jefe  de  la  policía,  Hiram  Almeida,  uno  de  los  primeros  examinados.    
  
:Que  el  presidente  del  PAN,  Gustavo  Madero,  aún  no  tiene  fecha  para  iniciar  la  gira  por  el  país  para  agradecer  el  apoyo  de  la  
militancia   panista,   que   anunció   desde   hace   varios   días.   Pero   el   lunes   todavía   viajará   a  Monterrey   para   impugnar   algunos  
resultados,  mientras  que  para  el  martes  visitará  Chiapas,  a  fin  de  tratar  de  arrebatarle  votos  al  PVEM  ante  la  cercanía  de  la  
elección  del  19  de  julio,  con  la  que  se  renovarán  las  122  presidencias  municipales  y  el  Congreso  local.    
  
:Que  los  consejeros  del  INE,  que  encabeza  Lorenzo  Córdova,  terminaron  la  revisión  de  los  comicios  en  Guerrero,  Chiapas  y  
Oaxaca,  donde  detectaron   los  mayores   conflictos  sociales  para  organizar   la  elección  del  pasado  7  de   junio,  con   la   idea  de  
cambiar  lo  que  sea  necesario  a  fin  de  que  en  2018  no  se  repitan  las  dificultades  que  hubo  para  convocar  a  los  funcionarios  de  
casilla  e  instalar  los  centros  de  votación  en  razón  del  boicot  que  intentaron  algunos  grupos  en  esos  estados.    
  
:Que   ya   había   concluido   el   mensaje   a   los   medios   de   comunicación   de   la   Cumbre   de   la   Alianza   del   Pacífico   cuando   la  
presidenta  de  Chile,  Michelle  Bachelet,  se  acercó  a  su  homólogo  de  Perú,  011anta  Humala,  para  murmurarle  algo  casi  al  oído.  
De  inmediato  el  mandatario  se  dirigió  al  micrófono  y  deseó  "suerte"  a  la  selección  de  futbol  de  Chile,  que  hoy  juega  ante  la  de  
Argentina,   porque   "puede   salir   un   campeón   de   la   Copa   América   de   la   Alianza   del   Pacífico".   El   presidente   Enrique   Peña,  
asistente  al  acto,  regresó  anoche  a  México.    
  
:Que  el  vocero  de  la  bancada  panista  en  la  Cámara  de  Diputados,  Juan  Pablo  Ademe,  recibió  ayer  un  premio  en  Washington  
como  líder  emergente  menor  de  30  años  durante  la  ceremonia  de  los  Victory  Awards  2015.  
(Redacción,  página  02)  
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El  Universal-   
  
Panistas  vacían  las  arcas  en  San  Lázaro  
La  mohína  que  trae  una  treintena  de  diputados  federales  del  PAN  por  un  faltante  de  20  millones  de  pesos  de  las  subvenciones  

  en  medio  de  la  batalla  por  la  dirigencia  del  partido.  El  
fondo  de  la  rebelión  es  de  signo  de  pesos  porque  los  alebrestados  no  van  a  recibir  ningún  bono  de  despedida,  nos  dicen.  Y  no  
lo  van  a  tener  porque  los  coordinadores  parlamentarios   Luis  Alberto  Villarreal,  José  Isabel  Trejo  y  Ricardo  Anaya   
no   dejaron   nada   en   las   arcas   y   ni   un   centavo   al   nuevo   líder   de   la   bancada  Marcelo   Torres,   quien   no   sabe   mucho   de  
lealtades   y   sólo   llegó   a   la   coordinación   a   cubrir   por   unas   semanas   los   supuestos   malos   manejos   del   maderismo,   nos  

  
de  pesos  en  tres  años.  Hubo  moches   
    
Un  senador  en  NY  
Si  usted  se  pregunta,  por  cierto,  por  qué  el  silencio  del  senador  Roberto  Gil  Zuarth  en  la  pelea  panista  por  la  dirigencia,  la  
respuesta  la  va  a  hallar  en  la  academia.  El  azul  se  fue  a  vivir  a  Nueva  York  durante  un  mes,  pues  recibió  una  invitación  para  
realizar  una  estancia  de  investigación  en  el  Center  for  Court  Innovation.  Lleva  en  las  alforjas  dos  proyectos:  reforma  policial  y  
nueva  ley  de  ejecución  penal.  Además,  a  finales  de  este  mes,  se  dará  una  vuelta  por  Washington  para  participar  en  un  foro  
sobre   drogas.   ¿Será   que   don   Roberto   está   preparándose   para   su   regreso   a   la   academia   o   va   a   pelear   la   presidencia   del  
Senado  para  el  próximo  año  legislativo?  
    
Conflicto  laboral  en  el  Congreso  
El  Congreso  comienza  a  hacer  agua  con  un  problema,  principalmente  en  San  Lázaro,  pues  colaboradores  de  los  legisladores  
están  siendo  despedidos  a  unas  semanas  de   concluir   la  actual  Legislatura,  sin  aviso  previo  y  sin  posibilidades  de   reclamar  
algún   tipo   de   compensación.   Nos   explican   que   lo   mismo   ocurre   en   la   Cámara   de   Senadores,   cosa   de   preguntarle   a   la  
senadora  Ana  Gabriela  Guevara,   del   PT,   quien   tiene   una   demanda   laboral   en   su   contra,   porque   se   niega   a   pagar   una  
liquidación   a   un   colaborador   bajo   el   argumento   de   que   ella   no   tiene   por   qué   pagar   un   quinto.   ¿Estarán   enterados   los  
presidentes  de  las  juntas  de  coordinación  política  o  los  líderes  parlamentarios  se  están  haciendo  guajes?  
    
Renuncias  agitan  al  PRD  
La  decisión  de  Miguel  Ángel  Mancera  de  pedir  la  renuncia  a  su  gabinete  agitó  al  avispero  amarillo.  El  anuncio  del  jefe  de  
Gobierno   de   la   ciudad   de  México   levantó   ronchas   en   algunas   corrientes   y   la   dirigencia   nacional   del   PRD,   encabezada   por  
Carlos  Navarrete.   Nos   dicen   que   algunos   líderes   de   las   tribus   calificaron   la   disposición   como   una  medida   de   gobiernos  
priístas  para,  supuestamente,  evaluar  a  sus  subordinados.  Algunos  otros  dijeron  que  de  esa  forma  sólo  logra  amedrentar  a  su  
gabinete.  Claro,   los  perredistas  no  dieron  ningún  ejemplo  de  gobiernos  del  PRI  que  hayan  solicitado  la  renuncia  de  todo  el  
gabinete.  El  caso  revela  que  la  distancia  que  toman  con  don  Miguel  Ángel  es  cada  día  más  grande,  nos  alertan.  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
CUANDO   Beatriz   Paredes   compitió   contra   Enrique   Jackson   por   la   presidencia   del   PRI,   tuvo   una   ocurrencia   para   marcar  
contraste  con  su  adversario  quien,  en  su  momento,  aspiró  a  la  candidatura  presidencial.    
  
ANUNCIÓ  que  ella  no  buscaría,  desde  la  dirigencia  del  PRI,  catapultarse  a  Los  Pinos.    
  
LA  HOY  embajadora  en  Brasil  fue  más  lejos  y,  ya  siendo  presidenta  del  tricolor,  reformó  los  estatutos  y  puso  un  candado  para  
que  los  dirigentes  nacionales  no  pudieran  dar  el  brinco  directo  a  candidato  presidencial.    
  
DICHA  cláusula  no  duró  mucho,  pues  la  borró  su  sucesor  al  frente  del  priismo,  Humberto  Moreira,  se  dice,  con  el  beneplácito  
del  entonces  aspirante  presidencial  Enrique  Peña  Nieto.    
  
Y  AHORA,  parece  que  el  presidente  saliente  del   tricolor,  César  Camacho,  se   trepó  en  el  De  Lorena  de  "Volver  al   futuro"  y  
regresó  en  el  tiempo  para  declarar  que  el  próximo  dirigente  del  PRI  no  debe  de  ser  presidenciable.    
  
NI  QUÉ  DECIR  que  los  sospechosistas  ya  le  andan  buscando  tres  cosas  a  tan  tajante  dicho:  si  trae  dedicatoria,  para  quién  es  
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y  -sobre  todo-  de  parte  de  quién.    
  
AHORA  QUE  viene  la  etapa  de  revisión  de  lo  que  será  el  Presupuesto  Base  Cero  para  2016,  sería  bueno  que  los  estrate-gas  de  
la  Secretaría  de  Hacienda  que  comanda  Luis  Videgaray  aclararan  un  minúsculo  detalle.    
  
SI  LA  IDEA  es  recortar  el  gasto  y  por  eso  se  redujo  en  22  por  ciento  el  número  de  programas  gubernamentales,  ¿por  qué  
entonces  se  van  a  abrir  10  mil  nuevas  plazas  laborales  de  la  Federación?    
  
SON  LOS  PROPIOS  líderes  del  sindicato  de  burócratas  federales  los  que  andan  presumiendo  ese  aumentazo  en  el  número  de  
trabajadores  federales  como  uno  de  sus  logros  en  la  revisión  contractual.    
  
SEGÚN  ESTO,   la   FSTSE   le   sacó   al   gobierno   federal  que   este   año   sean   creadas   las   primeras   4  mil   nuevas   plazas,   3  mil   el  
próximo  año  y  el  resto  en  2017.    
  
LO  QUE  nomás  no  queda  claro  es  en  dónde  quedó  aquello  de  "apretarse  el  cinturón".    
  
A  PESAR  de  que  está  en  Nueva  York  en  un  "think  tank"  sobre  administración  de  justicia,  el  senador  del  PAN  Roberto  Gil  está  
muy  conectado  con  la  política  partidista.    
  
TANTO   ASÍ   que   ya   se   supo   que   todos   los   días   participa   telefónicamente   en   el   "war   room"   del   aspirante   a   la   dirigencia  
nacional  panista  Ricardo  Anaya,  a  quien  apoya  abiertamente.    
  
DE  HECHO  hay  quienes  dicen  que   la  alianza  entre  Anaya  y  Gil  es  de  dos  vías  pues,  de   llegar  a   la  dirigencia,  el  queretano  
impulsaría  al  legislador  para  que  cumpla  un  sueño:  presidir  la  Mesa  Directiva  del  Senado.    
  
YA  SE  VERÁ  si  les  sale  bien  esa  jugada  a  dos  bandas.    
  
UNA   COSA   quedó   bien   clara   con   la   nueva   suspensión   de   las   evaluaciones   a   profesores   en   Oaxaca,  Michoacán   y   Chiapas  
quesque  porque  no  existen  las  condiciones  para  realizarlas.    
  
PARA  la  SEP  de  Emilio  Chuayffet  la  excepción  no  confirma  la  regla:  la  excepción  ¡es  la  regla!  
  
(Redacción,  página  10)  
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